

Sambut Harlah Ke-1 dan HSN 2022, JPZIS BERES Salurkan Bantuan Kesehatan untuk Ulama dan Masyarakat

Agung widodo - BANYUMAS.XPRESS.CO.ID

Oct 19, 2022 - 21:55



JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, Yang Menyerahkan Kwitansi Pembayaran Pelunasan Iuran BPJS Kesehatan.

BANYUMAS- Ungkapan syukur dalam menyambut harlah ke-1 JPZIS NU Care-

LAZISNU BERES Purwokerto Barat dan hari santri nasional (HSN) pada tanggal 22 Oktober 2022, beberapa kegiatan sosial membantu sesama, berupa pelunasan iuran Peserta BPJS Kesehatan dan proses kartu KIS PBI dan bantuan pembayaran KIS mandiri warga masyarakat guna sedikit meringankan beban biaya pengobatan.

Tim JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat, Banyumas, diwakili bendahara didampingi sekretaris dan petugas lapangan JPZIS BERES, Sri Wakhyuni, Asron dan Jamali bersilaturahmi dan mengantar bantuan kesehatan ke kediaman Si Mbah Kiai Yusuf, di wilayah Kelurahan Karanglewaskor, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, hadirnya disambut juga oleh Tokoh Masyarakat setempat, H. Edi Prayitno, pada Rabu, (19/10/2022).

“Bantuan diterima langsung oleh Si Mbah Kiai Yusuf didampingi anggota keluarga dan disaksikan oleh tokoh masyarakat setempat, H Edi Prayitno. Adapun bantuan yang disalurkan berupa kwitansi lunas pembayaran iuran kepesertaan BPJS Kesehatan selama 10 bulan yang belum bisa dibayarkan. Dana tersebut bersumber dari Koin NU sebanyak 30%, yang merupakan sedekah dan infak para munfik atau donatur yang dikelola oleh JPZIS BERES,” ungkap Sekretaris JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat, Asron.

Sekretaris JPZIS BERES, Asron juga mengungkapkan, pihaknya terus berkoordinasi dengan dinas terkait, untuk bisa membantu Kiai Yusuf dan anggota keluarganya dikemudian hari, dalam mengurus akses Kartu Indonesia Sehat (KIS) PBI APBN ataupun APBD Banyumas guna ikut meringankan beban biaya pada saat kontrol, berobat ke Rumah Sakit,” imbuh Asron.

“Alhamdulillah kami sudah bersinergi, dan beberapa kali dibantu dengan segala kemudahan proses pengajuan DTKS, KIS PBI APBN dan APBD Banyumas dengan kriteria khusus dan lengkap persyaratannya oleh Dinsos dan Dinkes Kabupaten Banyumas, dan semoga nantinya dengan KIS PBI seluruh pengobatannya akan gratis. Sembari menunggu KIS dari warga Kelurahan Rejasari, Kelurahan Bantarsoka, Kelurahan Karangpucung, Kelurahan Sumpiuh jadi, yang juga sudah diproses awal bulan Oktober 2022, terus dikawal,” jelasnya.

Sementara itu, Si Mbah Kiai Yusuf, juga sebagai Rois Syuriah Ranting NU Karanglewaskor, mengaku awalnya sangat bingung dan hanya pasrah kepada Allah Swt, apalagi belum lama ini habis rawat inap di rumah sakit, dan KIS tidak aktif, karena belum bisa membayar iuran selama 10 bulan, imbas dari pandemik covid-19 dua tahun silam, sangat mempengaruhi omset penjualan tempe dipasar karanglewas setiap pagi hari, berjualan tempe juga sebagai ikhtiar menyempurnakan rejeki dari-NYA.



Alhamdulillah hari ini kedatangan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, yang menyerahkan kwitansi pembayaran pelunasan iuran BPJS Kesehatan, ternyata semalam Tim JPZIS Beres berkomunikasi dengan salah satu anak yang bernama Sofi, bahwa baru ada dana 2Jt dan kurang 1Jt untuk pembayaran tagihan iuran BPJS Kesehatan," ucap Si Mbah Kiai Yusuf

"Kami juga mengucapkan, selamat Harlah Ke-1 JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat dan hari santri nasional (HSN), semoga tambah sukses, tambah berkah dan apresiasi setinggi-tingginya. Terima kasih untuk semua Relawan NU Care Banyumas, Dinkes dan Dinsos Kab Banyumas yang sudah membantu warga dengan memberikan solusi terbaik melalui JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat," Imbuh Si Mbah Kiai Yusuf sambil mencururkan air mata saking terharunya.

Ucapan terima kasih juga disampaikan oleh tokoh Masyarakat, H. Edi Prayitno, kepada pengurus JPZIS BERES atas kepeduliannya kepada warga kami. Ridho Allah Swt akan menyertainya, ini keseimbangan alam. Aura yang sudah baik, dijaga jangan sampai ada aura buruk. Inilah keseimbangan dari Allah Swt.

JPZIS BERES teruslah berbuat baik, tingkatkan terus kepedulian terhadap sesama dari bawah. Dengan sedekah koin umat islam akan mampu berbuat apa saja. Indonesia itu negara yang sudah tercatat di Al-Qur'an. Untuk menjaga keseimbangan, teruskan kegiatan yang sudah baik, menjadi langkah untuk mengakrabkan keluarga besar warga Karanglewes dan umat islam di Banyumas," ucap H Edi Prayitno

"Harapannya JPZIS NU Care-LAZISNU Beres, bisa selalu bersinergi dengan program pemerintah daerah, dan semoga gerakan berzakat, berinfak dan sedekah KOIN NU Care-LAZISNU terus membumi di Karangleweslor dan seluruh wilayah Banyumas bersama Ridlo dari Allah Swt, sigap siap membantu dalam hal kegiatan sosial kemanusiaan," pungkas H Edi Prayitno.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Wakhyuni, Djarmanto